

# Jahresberichte Abteilung Turnen

## 1. Kinderturnen

Im vergangenen Jahr konnten wir im Kinderturnen wieder zahlreiche Erfolge verzeichnen. Unsere verschiedenen Kurse montags und samstags für unterschiedliche Altersgruppen wurden sehr gut angenommen. Die Gruppen waren durchweg gut besucht und erfreuen sich großer Beliebtheit. Besonders erfreulich: Aktuell gibt es keine Warteliste mehr, sodass alle interessierten Kinder teilnehmen können.

Unser Ziel, die motorische Entwicklung und das soziale Miteinander der Kinder zu fördern, haben wir in allen Kursen stets im Blick behalten. Dabei unterstützt uns eine tolle Zusammenarbeit mit den Eltern, wofür wir sehr dankbar sind.

Ein weiteres Highlight des Jahres war unsere Nikolausfeier, die bei Kindern und Eltern mit 500 Anmeldungen sehr großen Anklang fand. Auch das Faschingsturnen und die Ostereiersuche waren echte Höhepunkte, die den Kindern viel Freude bereiteten.

Anfang 2025 veranstalteten wir unseren ersten Kinderflohmarkt und wurden von vielen begeisterten Besuchern überrascht. Nach diesem großartigen Feedback ist ein weiterer Flohmarkt schon in Planung.

In Bezug auf die Trainersuche gibt es ebenfalls positive Nachrichten: Die Suche scheint erfolgreich abgeschlossen zu sein, sodass wir auch zukünftig ein vielfältiges und qualitativ hochwertiges Angebot im Kinderturnen gewährleisten können.

Wir freuen uns auf ein weiteres sportliches Jahr voller Bewegung, Spaß und Gemeinschaft!

## 2. Gerätturnen männlich

Das vergangene Jahr war für unsere Jungs im Gerätturnen voller Energie und Teamgeist. Besonders freuen wir uns über einige motivierte Neuzugänge, die frischen Wind in unsere Gruppe gebracht haben. Auch freuen wir uns sehr, dass Tim Kugler nun fester Bestandteil des Trainerteams ist und als junger Trainer neue Ideen in die Halle bringt.

Bei den Vereinsmeisterschaften wurde mit viel Ehrgeiz und Fairness um die vorderen Plätze gekämpft. Derzeit bereiten wir uns intensiv auf das diesjährige Turnfest vor und trainieren mit viel Motivation an den neuen Übungen.

Wir freuen uns über jeden, der Lust hat, bei uns mitzumachen – neue Gesichter sind jederzeit herzlich willkommen!

### 3. Gerätturnen weiblich

Das Jahr war für unsere Turnerinnen der TSG Ketsch geprägt von viel Fleiß, Disziplin und einer großen Portion Teamgeist. Mit viel Engagement wurde das ganze Jahr über intensiv trainiert und das zahlte sich aus!

Der Startschuss ins Jahr fiel mit einem gelungenen Auftritt beim „Tag der Ketscher Vereine“, bei dem unsere Mädchen ihr Können präsentieren konnten. Auch abseits der Turnmatte wurde angepackt: Gemeinsam mit der Gymnastik-Abteilung beteiligten wir uns an einer Putzaktion in der Halle. Ein besonderes Highlight für unsere ältesten Mannschaften war die Anschaffung selbstdesignter Turnanzüge, die mit Stolz getragen wurden.

Sportlich war 2024 ebenfalls ein voller Erfolg:

Die Mannschaft von Jürgen Kugler qualifizierte sich für die Relegation zur Bezirksliga und schaffte tatsächlich den Aufstieg! Auch die anderen Teams konnten ihre Runden mit 3. und 4. Plätzen beenden und somit zufrieden in die Winterpause starten.

Besonders stolz sind wir auf die vielen tollen Platzierungen in den Einzelwertungen, die die Stärke unserer Mädels beweisen.

Ein Wermutstropfen war der Abbruch des Landesturnfests aufgrund von Hochwasser. Doch unsere Mädchen ließen sich die gute Laune nicht verderben und genossen die gemeinsame Zeit vor Ort trotzdem in vollen Zügen.

Ein besonderer Moment war die Ehrung unserer engagierten Eltern beim Frühjahrsshoppen – ein herzliches Dankeschön für eure Unterstützung!

Zum Jahresabschluss wurden neue Talente gesichtet, und eine junge Nachwuchsmannschaft wurde neu aufgebaut. Verstärkung gab es auch im Trainerteam: Wir freuen uns sehr, Bea Fichtner als neue Trainerin bei uns begrüßen zu dürfen!

Mit viel Motivation blicken wir auf das kommende Jahr und sind bereit für neue Herausforderungen und gemeinsame Erfolge!